

## No.1993

1月9日例会 プログラム 「年頭にあたって」 緋田会長 高橋(秀)幹事

1月16日例会 プログラム 「税のよもやま話 その2」 東川 清隆君

1月9日のメニュー ・おせち五種盛り ・おこぜのから揚げ ・馬刺し ・ままがり寿司&うなキュー巻き ・信州そば ・お漬物三種 ・コーヒー

## 前回(12月19日)例会記録

出席報告	会員総数	32名(内出席規定適用免除者1名)	出席者数	26名	欠席者数	6名	出席率	81.25%	前回補正率	81.25%
	前回補正者	白石君 山田(孝)君								
	欠席者	林君 井上君 仲田君 大久保君 谷口君 山田(次)君								

### 会長挨拶

私の(小野会員も同様)後輩である亀田元会員の退会時の言葉ですが、「池浪正太郎の鬼平犯科帳の事をお話ししたいと思ってましたが、そのチャンスが無く、皆様と別れた」という事でした。そこで、池浪正太郎の作品を殆ど読んだところ判った事ですが、池浪正太郎は映画が好きで、気に入った作品は何回も観たそうです。何故?という問いにこう答えています。「自分の知らない人間一人一人の生き様、その人の人生観がわかって面白くなる」との事です。即ち、「自分以外の人生を知る事により、人間の機微に通じ、人生の隅々まで知り尽くし、自分としての人間の幅を広げる事になる」との話でした。本年最後のあいさつになりましたが、インフルエンザ流行の兆し、昨今の気候の変化にご注意頂き、新年も元気なお姿をお見せ下さい。

### 会長報告

- ・本日例会後、臨時理事役員会を開催致します。理事役員の方はお残り下さい。
- ・12月14日(日)の「MOA美術館・玉野児童作品展」の表彰式に出席致しました。

### 幹事報告

- ・葛尾ガバナリー・エレクト事務所より次年度地区委員推薦のご依頼が届いております。
- ・岡山東ロータリークラブと岡山北ロータリークラブより創立40周年記念式典のご案内が会長・幹事宛に届いております。  
岡山東ロータリークラブ 平成21年2月14日(土)受付9:30~ 岡山プラザホテル  
岡山北ロータリークラブ 平成21年2月22日(日)受付10:30~ ホテルグランヴィア岡山
- ・他クラブの週報・例会変更通知は回覧させていただきます。

### 臨時理事役員会議事録 12月19日

- ・新会員勧誘承認について 提案通り承認、次回例会で会員に発表。
- ・後期会費について ロータリー財団への年次寄付の資源とするために前年通り通常会費に加えて特別会費として1万円を徴収する。
- ・2009~2010年度第2690地区社会奉仕・環境保全委員会委員について 次年度社会奉仕委員長の三宅(孝)会員に決定。
- ・5月の例会取り止め日について 5月1日を例会取り止め日とする。

### スマイル・ボックス

- ・緋田会長 - 上半期お世話になりました。下半期も宜しくお願ひします。 本日、卓話をします。
- ・高橋(秀)幹事 - 上半期、ご協力ありがとうございました。
- ・三宅(孝)君 - 藤田様、大臣表彰おめでとうございます。
- ・富永君 - 藤田さん、大臣表彰おめでとうございます。 三宅(保)さん、お花をありがとうございます。
- ・藤田君 - 本日の祝賀会よろしくお願ひします。 富永さん、ありがとう感謝です。
- ・三宅(照)君 - 立石様、ありがとうございます。 早退します。

・山田(孝)君 - 前回、欠席しました。 ・東川君 - 欠席。

## プログラム 「上半期を終えて」 緋田会長 高橋(秀)幹事

### 緋田会長

最初に、上半期のロータリークラブとしての行事、イベントに付きまして会員皆様、又、各委員長の方々の絶大なるご協力を頂いた事に心から感謝申し上げます。大過は無かったと思いますが、小過は数々ありました。これも、ロータリアンとしての友情に免じてご勘弁下さい。私としては次の点に対してお話しさせて頂き「上半期をおえて」にかえさせて頂きたいと思えます。

1. 事務所移転 主に松尾前会長、宮原会員、山田(次)会員、花岡元会員に大変お世話になりました。
2. 次期ガバナー補佐選出 東川次期会長はじめ、パスト会長会の皆様にお世話になりました。
3. 次々会長依頼 岸本会員の前向きなご協力、小野会員にお世話になりました。
4. 会員増強、CLP 宮原会員増強・職業分類委員長、富永会員、立石会員をはじめとする皆様。
5. 上半期行事の数々 各委員長をはじめとする会員皆様にお世話になりました。
6. 地区大会出席 2007-2008 年度米山記念奨学会地区目標達成賞とロータリー財団地区奉仕賞の受賞。
7. GSE 訪問受け入れ 谷口 GSE 委員(社会奉仕委員長)をはじめとする皆様にお世話になりました。
8. 各家族例会の開催。

\*これらに対してのお礼、詳しい説明がありました。が誌面関係上、省略させて頂きます。(会報委員長)

最後になりますが、高橋幹事には、私のいたらぬ点のフォローを殆ど毎回お願い致しております。改めてお礼申し上げます。又、会員の皆様、各委員長の皆様におかれましても心から厚く御礼申し上げます。下半期も皆様の絶大なるご支援、ご協力をお願い致します。

### 高橋幹事

本日で、何とか上半期を終えることが出来ました。会員の皆様のご協力と緋田会長のご指導に対しまして、心より感謝申し上げます。

今年度は、6月末に5名の会員が退会されたことにより、7月1日付で36名から31名に会員が大幅に減少し、更には9月末には事務所移転の計画もあり、移転に伴う経費増加の問題もありましたので、緊縮予算での厳しいスタートとなりました。それから半年が経ちましたが、9月22日には予定通り新事務所開設ができ、クラブ事務所としての機能を果たしていることにほっとしております。幹事になって間もない時期でしたのでクラブ運営に支障をきたしてはと正直云って不安でしたが、皆様のご協力を賜り無事事務所移転ができました。事務所移転と緊縮予算に対する皆様のご協力にはお礼申し上げます。

この半年間幹事を務めさせて頂いておりますが、少しはロータリーのことについての知識が増えたと思えます。然しながら、まだまだ足りないと思えます。

9月12日にガバナー公式訪問がありましたが、その時の会長・幹事会の席上、鳥居ガバナーからご教示いただきました「CLPの考え方」、「他クラブの例会運営」等につきましても大変参考にさせて頂きました。鳥居ガバナーには改めてお礼申し上げます。

県南18RC幹事会が月1回開催されていますが、この幹事会を通して出席率向上策、地区大会の反省、クラブ運営に関する悩み事等々の情報交換ができて大変参考になりますし、またロータリーについての知識も更に幅広く且つ深めることができるとともに他クラブのロータリアンとの友情を深めることのできる貴重な場であると思っております。

また、この半年間を通じて痛感していることは、やはり会員増強が大事であるということです。四大奉仕活動をはじめとする委員会活動等のあらゆる面でクラブ活動を活性化し円滑に運営するために必要なことは会員数の確保であると思えます。今年度は宮原会員増強委員長の強力なるリーダーシップにより本日まで12名の新会員候補者が挙げられ、内1名が会員に決定しております。これ程の会員増強の積極的な活動は私が入会して初めて経験することです。宮原委員長の熱意とご尽力には心より感謝申し上げます。

後半は会員増強が期待できますので、更に元気の出る運営を目指していきたいと思っております。

最後に幹事としていろいろと至らない所があり、ご迷惑をお掛けし申し訳なく思っておりますが、残り半期を皆様のご指導とご協力を賜りながら頑張っていきますので、よろしくお願ひいたします。